

Ressort: Vip´s

Wotan Wilke Möhring erkannte wahres Wesen seiner Freundin im Urlaub

Berlin, 15.04.2013, 09:38 Uhr

GDN - Schauspieler Wotan Wilke Möhring glaubt an die verbindende Kraft gemeinsam durchlebter Strapazen. "Bevor ich zu meiner Freundin nach Köln gezogen bin, waren wir zweieinhalb Monate in Neuseeland unterwegs. Das war der Hammer. Wenn man in einer Hütte pennt, vor der Bären knurren, erkennt man, was für ein Mensch der Partner wirklich ist", sagte der 45-Jährige dem Magazin "Neon".

Möhring weiß aber auch die Einsamkeit zu schätzen: "Ich bin noch mal allein in Amerika unterwegs gewesen, eineinhalb Jahre lang: USA, Mexiko, Guatemala, Belize. Man kann süchtig werden nach freiem Reisen. Mir fehlten in den eineinhalb Jahren aber irgendwann die Jahreszeiten."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11897/wotan-wilke-moehring-erkannte-wahres-wesen-seiner-freundin-im-urlaub.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com